
CÂMARA MI) N IC 1 PAI.. DE SORO CABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

1) E S P.A. C 110 

1DENJE) 

NOV. 2018 
Em 

Requerimento n° 2330 

sobre projetos para atendimento de 

necessidade dos moradores do bairro Genebra. 

CONSIDERANDO que este parlamentar vêm sendo 

constantemente procurado por moradores do E3siirro Genebra os quais 

apresentarn as mais variadas necessidades; 

CONSIDERANDO que dentre as necessidades, destacamse: 

Implantação de projeto de urbanização, ações para minimizar impactos sociais 

e ambientais pela ocupação daquela região; serviços de saneamento básico; 

fornecimento de água potável; pavimentação asfáltica de diversas ruas; projeto 

de iluminação pública e construção de equipamentos públicos, tal como, 

praças, escolas, unidade de saúde, dentre outros. 

CONSIDERANDO que tais pleitos s:z: legítimos e criam 

condições mínimas de qualidade de vida e segursça daqueles que ali 

residem. 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO 1AULO 

  

RF:CJFIRO à Mesa, ouvido o Plenáo,, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que 

segue: 

1) 1--lá projeto para desenvolvimento e investímentos na região 

do bairro Genebra ? Se sim, quais são os recursos previstos para inveLsfimento 

e em quais ações serão aplicados? 

2) Caso a resposta e primeira questão seja negativa por 

razões orçamentárias, é possível incluir no orçamento do próximo exercicio, 

recursos para investimentos e desenvolvimento daquela região? Caso 

negativo, justifique, 

515., 31 de outubro de 201 

Rodrigo M nha'ó Manga 

ador 



limo 

Excelentissimo Vereador e Presidente da Câmara do Municipio de Sorocaba 

Sr Rodrigo Maganhato 

Nós moradores da Fazenda Genebra localizado no Km 84 da rodovia Raposo Tavares 
município de Sorocaba. 

Vimos através desta pedir nesta oportunidade que: 

-Sejam implantados e desenvolvidos nessa localidade projeto de urbanização 
sustentável bem como do reconhecimento da mesma como bairro habitado existente; 

-Fiscalização para amenizar os danos sociais e ao meio ambiente; 

-O direito de usufruir de condições basicas de manutenção a vida humana; 

- Saneamento agua e esgoto;segurança;iluminação publica; 

-Pavimentação e asfaltamento das ruas com criação de nomes e ceps para as mesmas 
melhorando assim o recebimento de correspondencias; 

-Construção de praça ou centro esportivo que possa ser usado como área de lazer por 
todos os moradores dando ênfase a idosos;jovens e crianças.Pois aqui nada temos para 
essa fmalidade;estamos em área urbana mas vivemos em exclusão. 

- Que interceda abertura de dialogo junto a CPFL diminuindo assim os empecilhos em 
relação ao fornecimento de energia elétrica por esta empresa CPFL que se nega a fazer 
instalações novas de relogios de energia nas residências aqui existentes; 

-Que interceda abertura de dialogo com a concessionária CCR para que sejam instalados 
rotatória e redutores de velocidade nas duas faixas da rodovia;pois o único acesso esta 
sendo usado como área de descanso para caminhões oque prejudica demais a entrada no 
bairromelhorando assim o acesso dos moradores com maior segurança podendo assim 
evitar acidentes fatais;já que a rodovia possui fluxo intenso de carros;caminhões e 
ônibus que transitam em ambos os lados da travessia da rodovia entre o Genebra por 
estar entre divisas de percurso de interligação de vários municipios; 

Sorocaba 29 de stembro de 2018 

Çj 

, 



Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

GP-RIM-2508/1 8 

Sorocaba, 6 de dezemj se 2018 

J.AO EXPEÇTE EX1 

iiw 

 

Senhor Presidente, 
	 SEC i' lO GERAL 

Em resposta ao requerimento n° 2330/18, de autoria dessa Presidência e aprovado 
por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre projetos para atendimento de 
necessidade dos moradores do bairro Genebra, solicitamos a Vossa Excelência a prorrogação do 
prazo da resposta por mais 15 dias, tendo em vista a necessidade de levantamento das 
informações. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 
estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR RODRIGO MAGANHATO 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 



Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

GP-RIM-2550/1 8 

Sorocaba, 12 de dezembro de 2018 

Senhor Presidente, 	 J.AOEXPED 

SE' OGE 

Em resposta ao requerimento n° 2330/2018, de auto. 'dessa Presidência e 
aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre projetos para atendimento de 
necessidade dos moradores no bairro Genebra, informamos a Vossa Excelência, com os 
esclarecimentos das seguintes secretarias: 

Secretaria de Planejamento e Projetos - SEPLAN: 

Não há projeto para desenvolvimento e investimentos na região do bairr 
Genebra. 

Não existe a possibilidade de incluir no orçamento de 2019 projeto par 
desenvolvimento e investimentos na região do bairro Genebra, visto que o orçamento já loi 
encerrado, sendo possível incluir referido projeto de equipamentos públicos para o exercício de 
2021. 

Secretaria de Esporte e Lazer - SEMES: 

A SEMES não tem projeto para construção de Centro Esportivo no bairro 
Genebra. E também não há dotação orçamentária própria previamente definida no PPA da atual 
gestão para quaisquer construções de Centros Esportivos na cidade, o que também nos impede de 
incluir orçamento na LOA 2019. 

URBES - Trânsito e Transportes / SEMOB - Secretaria de Mobilidade e 
Acessibilidade: 

No que diz respeito ao sistema viário, informamos que o trecho indicado pertence 
ao Estado, sob a circunscrição do Departamento de Estrada e Rodagem - DER. 

Nesse sentido, será encaminhada a solicitação ao órgão responsável para adoção 
das medidas que entender necessárias. 

Secretaria de Conservação, Serviços Públicos e Obras - SERPO: 

Em relação a iluminação pública informamos que os serviços de expansão e 
eficientização de iluminação pública em logradouros públicos, praças, parques e áreas públicas 
estão inseridos em Projeto de PPP (Parceria Público-Privada) a ser elaborado pela atual gestão. 

Atualmente estão sendo realizados estudos para as tratativas referentes à Edital de 
Chamamento Público com objeto de MPI (manifesto público de interesse), sendo essa a 1'  etapa 
visando a elaboração de processo licitatório. 

Informamos ainda que os modelos de projetos de iluminação pública 
(eficientização, novos pontos de iluminação pública e manutenção do parque) estão 
desenvolvidos para tecnologia em LED. 
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